
みなさまからのご意見
7 月にいただきました主なご意見と当院の応対

7 月にいただきましたその他のご意見のお返事をホスピタル

ストリート（1 階駅側玄関前廊下）にも掲示しております

7 月のご投稿のご意見は上記を含む 11 件でした。
府中病院　院長
患者支援室

【食事のことですが、肉食がまったく食べれない人には大変でした。
について】
貴重なご意見ありがとうございます。
食物除去の基本はアレルギーとなりますが、療養中に全く食べれ
ないことは問題であるため、食事摂取量や摂取状況を確認し対応を
検討することがあります。今後も必要に応じて個々にあわせた食事の
提供を心がけて参ります。
また、管理栄養士は患者さんの状態やお話しを伺うために病室を
回ってますのでお気軽に声をお掛けください。

食事に関するご意見

血液検査の項目の説明書ありがとうございます。とても役にたって
おります。

先生はじめスタッフの方に、丁寧に接していただきこの病院で大変
良かったと思っています。接遇もすごく良く感心しました。

入院中は、先生や看護師さん達に非常にお世話になりありがとう
ございました。これを機会に自分の生活を見直し、後半の人生を
楽しく過ごせたらと願っています。

《職員の接遇応対の好意的意見お礼》


